
 

 

 

 

           

社会科
し ゃ か い か

学習
がくしゅう

「ごみの処理
し ょ り

と活用
かつよう

」 ４年生
ねんせい

  
  ７月

がつ

４日
か

（火
か

）４年生
ねんせい

は、生活
せいかつ

環境
かんきょう

をよりよくするために、「ごみの処理
し ょ り

」や「ごみの減量
げんりょう

」「資源
し げ ん

の再利用
さ い り よ う

」などについて学
まな

ぼうと白鳳
はくほう

清掃社
せいそうしゃ

の方
かた

に来
き

ていただきました。まず初
はじ

めに運動場
うんどうじょう

で

「パッカー車
しゃ

」を見
み

せていただき、ごみを圧縮
あっしゅく

して小
ちい

さくするという役割
やくわり

を教
おそ

わりました。次
つぎ

に教室
きょうしつ

に入
はい

って、「出
だ

されて困
こま

るごみは何
なん

ですか」「どんなごみが一番
いちばん

多
おお

いですか」といった子
こ

どもたちが

事前
じ ぜ ん

に考
かんが

えていたたくさんの質問
しつもん

に答
こた

えていただきました。職員
しょくいん

の方
かた

からは「分別
ぶんべつ

をしていない

のが一番
いちばん

困
こま

る。例
たと

えば包丁
ほうちょう

が入
はい

っていて危険
き け ん

なことがありました。生
なま

ごみが一番
いちばん

多
おお

いです。重
おも

いの

で、水
みず

をしっかり切
き

ってから捨
す

てて欲
ほ

しいです」と教
おそ

わりました。子
こ

どもたちは、「今日
き ょ う

から、しっかり

と分別
ぶんべつ

します。」「パッカー車
しゃ

のごみのつぶし方
かた

やごみの出
だ

し方
かた

がよくわかりました」「たくさんの

質問
しつもん

に答
こた

えてくださりありがとうございました。」と振
ふ

り返
かえ

り、文章
ぶんしょう

にまとめていました。 
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 【児童
じ ど う

の感想
かんそう

】パッカー車
しゃ

の仕組
し く

みなどを教
おし

えていただいたので、よくわかりました。ごみを

へらそうという気持
き も

ちになりました。これからも

お体
からだ

に気
き

をつけてがんばってください。 

【児童
じ ど う

の感想
かんそう

】 担当
たんとう

場所
ば し ょ

がだいたい決
き

まっ

ているのが意外
い が い

でした。質問
しつもん

に答
こた

えてくれ

て、うれしかったです。パッカー車
しゃ

の中
なか

が海賊
かいぞく

船
せん

みたいでカッコよかったです。 

７月
がつ

７日
か

（金
きん

）府中
ふちゅう

地区
ち く

の民生
みんせい

委員
い い ん

・主任
しゅにん

児童
じ ど う

委員
い い ん

の

みなさまにお越
こ

しいただき、参
さん

観
かん

いただいた後
あと

、情報
じょうほう

交換会
こうかんかい

を行
おこな

いました。参観
さんかん

では、「おおきなかぶ」の劇
げき

に参加
さ ん か

いただいたり、音楽
おんがく

の発表
はっぴょう

を鑑賞
かんしょう

いただいたりし

ました。民生
みんせい

委員
い い ん

・主任
しゅにん

児童
じ ど う

委員
い い ん

のみなさまには、子
こ

ども

たちの登
と う

下校
げ こ う

の見守
み ま も

りや福祉
ふ く し

学習
がくしゅう

の実施
じ っ し

など様々
さまざま

な

場面
ば め ん

でご支援
し え ん

いただいています。今後
こ ん ご

ともどうぞよろしく

お願
ねが

いいたします。 

民生
みんせい

委員
いいん

・主任
しゅにん

児童
じどう

委員
いいん

さん来校
らいこう

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

 

府中
ふちゅう

地区
ち く

民生
みんせい

委員
いいん

・主任
しゅにん

児童
じ ど う

委員
いいん

さんをご紹介
しょうかい

します。 

【民生委員】                     【主任児童委員】 

岡角 昌子さん   池町 恵子さん    東構 昌子さん 

上杉 美知代さん 松山 惠子さん 

味岡 敬子さん   吉川 幸子さん 

立岡 豪志さん   森川 輝美さん    

 吉川 幸子さん 

味岡 敬子さん   森川 輝美さん 

立岡 豪志さん          

                    ７月
がつ

１０日
か

（月
げつ

）５限目
げ ん め

に、児童
じ ど う

集会
しゅうかい

 

を開
かい

催
さい

しました。まず、美化
び か

委員
い い ん

から 

「トイレのスリッパをそろえるようにしましょう」という呼
よ

びかけが 

ありました。毎週
まいしゅう

木曜日
も く よ う び

に、スリッパの点検
てんけん

をしていますが、最
さい

 

近
きん

できていないトイレがあったとのことでした。また、掃除
そ う じ

のし 

かたについても、わかりやすく伝
つた

えていました。 

  児童会
じ ど う か い

役員
やくいん

からは、「みんなで協力
きょうりょく

して、全員
ぜんいん

で楽
たの

しむ」こと 

を目的
もくてき

として、「ボール送
おく

り」が提案
ていあん

されました。児童会
じ ど う か い

役員
やくいん

の 

ルール説明
せつめい

の後
あと

、縦割
た て わ

り班
はん

になって、全校
ぜんこう

児童
じ ど う

で楽
たの

しみました。 

「楽
たの

しかった～」「もう一回
いっかい

、やりたい！！」という声
こえ

が聞
き

こえてきま 

した。  

児童
じ ど う

集会
しゅうかい

開催
かいさい

 

５年生
ねんせい

がビブリオバトルに挑戦
ちょうせん

！！ 

７月
がつ

１８日
にち

（火
か

）に５年生
ねんせい

がビブリオバトルに挑戦
ちょうせん

しました。ビブリオ 

バトルとは、立命
りつめい

館
かん

大学
だいがく

の教授
きょうじゅ

が考案
こうあん

したゲーム感覚
かんかく

を取
と

り入
い

れた 

新
あたら

しいスタイルの「書評
しょひょう

合戦
かっせん

」です。自分
じ ぶ ん

のおすすめの本
ほん

の魅力
みり ょ く

を２ 

分間
ふんかん

で紹
しょう

介
かい

しあい、聞
き

いていた人
ひと

たち全員
ぜんいん

で「一番
いちばん

読
よ

みたくなった 

本
ほん

」（チャンプ本
ほん

）を決
き

めます。実
じつ

は２回目
か い め

で、今回
こんかい

は子
こ

どもたちから 

「戦争
せんそう

」をテーマに紹介
しょうかい

しあいたいとの声
こえ

があり実施
じ っ し

となりました。 

今回
こんかい

のチャンプ本
ほん

は「 蛍
ほたる

の墓
はか

 」（原作
げんさく

：野坂昭如
のさかあきゆき

）が選ばれました

でした。 

↑「おきなわ島のこえ」を

紹介する５年生 

皆様
みなさま

のご理解
り か い

とご協 力
きょうりょく

に感謝
かんしゃ

いたします。 

１学期
が っ き

は、本校
ほんこう

が、保護者
ほ ご し ゃ

のみなさまや地域
ち い き

のみなさまをはじめとする、多
おお

くの方々
かたがた

のご理解
り か い

とご

協力
きょうりょく

により成
な

り立
た

っていることをひしひしと感
かん

じる７２日間
にちかん

でした。「子
こ

どもたちが安全
あんぜん

に登
と う

下校
げ こ う

でき

るように」「気持
き も

ちよく学習
がくしゅう

できるように」「地域
ち い き

での思
おも

い出
で

ができるように」と願
ねが

い、行動
こ うどう

してくださ

ったことで、２１１名
めい

の子
こ

どもたちは安全
あんぜん

に、安心
あんしん

して学
まな

び、地域
ち い き

のよさを感
かん

じることができたように

思
おも

います。この場
ば

をお借
か

りしてお礼
れい

申
もう

し上
あ

げます。本当
ほんとう

にありがとうございました。 

 


